

Dorfplatz soll schöner werden

Der ehemalige Fußballplatz am Sandberg in Broich soll kinderfreundlicher gestaltet werden.

VON MARKUS CLEMENS

Bedburg-Broich - Auf dem jüngsten Treffen der "Lokalen Agenda" im Stadtteil Broich war es ganz besonders der Zustand des Dorfplatzes, der im Mittelpunkt der Diskussionen stand. "Wir waren uns weitgehend einig, dass die Fläche jetzt rasch neu gestaltet werden sollte", erklärt Ortsvorsteher Heinz-Gerd Horn. Nun haben sich einige Broicher Bürger bereit erklärt, sich Gedanken über ein attraktiveres Aussehen zu machen. Klar ist, dass der eher triste Platz, auf dem früher einmal ein Kinderspielplatz war, optisch deutlich aufgewertet werden soll.

Wie der Ortsvorsteher weiter mitteilte, gibt es ebenfalls Pläne mit dem derzeit ziemlich trostlos aussehenden ehemaligen Fußballplatz am Sandberg. "Das Ziel ist, dass diese große Sandfläche möglichst kinderfreundlicher gestaltet werden soll." Derzeit gibt es dort lediglich ein kleines Areal, das sich einige Anwohner als Platz zum Bocciaspielen hergerichtet haben. Denkbar wäre nach Angaben von Horn, dass dort auch wieder Tore aufgestellt werden, damit die Kinder dort Fußball spielen können.

Derzeit würde Bürgermeister Gunnar Koerdt noch mit RWE Power, dem Besitzer des Areals, verhandeln. Doch bereits in Kürze will das neu gegründete Verschönerungs-Team dann Vorschläge machen, wie die beiden Plätze künftig einmal aussehen könnten. Danach dann soll der zuständige Fachausschuss sich mit dem Thema befassen, bevor schließlich mit der Umgestaltung der Plätze begonnen werden soll.